

LA PAROLE À CHRISTIAN LIAGRE, PRÉSIDENT DE CAMERUS ET DE CRÉATIFS, VICE-PRÉSIDENT D'UNIMEV ET PRÉSIDENT DU GROUPEMENT DES PRESTATAIRES.



Publié le 04/03/2015

C'est le challenge de la performance et de l'urgence, c'est l'exigence du résultat ainsi que la variété des sujets, des interlocuteurs, des horizons qui me stimulent !

Qu'est-ce qui vous stimule ?

Christian LIAGRE, Président de [Camerus](#) et de [Créatifs](#), vice-Président d'UNIMEV et Président du Groupement des Prestataires, se définit avant tout comme un *serial entrepreneur, amoureux des entreprises* et de l'aventure que constitue le redressement de celles en difficultés.

En effet, Christian LIAGRE a construit sa carrière non autour de la filière de l'événement, mais en créant ou en redressant des entreprises, notamment de la distribution (Usine Center, Marques Avenue, Quai des Marques), ou d'entreprises au cœur desquelles se trouve l'aménagement, au sens très large du terme : agencement d'espaces commerciaux et culturels (Groupe Réponse), aménagement extérieur (Groupe Nortène). Mais c'est avec Créatifs, en 2006, qu'il découvre les spécificités de l'aménagement d'un événement : *construire pour LE moment est très différent de construire pour toujours !*

Ce qui stimule Christian LIAGRE, c'est le challenge de la performance et de l'urgence, c'est l'exigence du résultat ainsi que la variété des sujets, des interlocuteurs, des horizons ! C'est autour de cela qu'il articule ses deux vies : celle de la reprise d'entreprise et celle de l'événement.

Vos meilleurs souvenirs d'événements ?

Christian LIAGRE confie que ses meilleurs souvenirs, *indépendamment bien sûr de la Coupe du Monde de Football de 1998*, sont deux « premières fois » risquées et réussies :

En 1985, alors qu'il se rendait à l'inauguration du premier Usine Center qu'il venait de créer, il s'est retrouvé dans d'inattendus embouteillages : le succès se manifestait déjà ! Une réponse rassurante à l'inquiétude de l'ouverture de ce centre unique en France.

En 2014, presque 30 ans plus tard, il a pu savourer le succès de la FIAC au Grand Palais, un projet confié par REED, extrêmement qualitatif dans un univers d'exposants issus des métiers de l'art très exigeants. La réussite de ce projet, qui était également une première, a été une grande source de plaisir et de satisfaction pour Christian LIAGRE.

UNIMEV, ça vous dit quoi ?

Cet optimisme et cette volonté d'aller toujours de l'avant, Christian LIAGRE essaie de l'imposer également depuis 2009 dans sa fonction d'Administrateur d'UNIMEV.

Pour avoir appartenu à de nombreuses organisations, il se félicite que son union aille au-delà des actions d'influence et propose des services à ses Adhérents, de la veille, de l'innovation.

Il souhaite que les acteurs impliqués dans l'Union sachent dépasser la réflexion verticale par « métier » (gestionnaires, organisateurs, prestataires, etc.) pour réfléchir et travailler ensemble, dans une dynamique de filière.

Enfin, plus spécifiquement, il souhaite que le Groupement des Prestataires qu'il préside au sein d'UNIMEV réfléchisse au développement de services dédiés à des sous-groupes tels que l'accès, la sécurité, la menuiserie, qui finalement n'ont pas toujours les mêmes besoins ni les mêmes problématiques.

Un dernier mot ?

Christian LIAGRE n'en démord pas : même s'il souhaite une vraie réforme économique, favorable aux entreprises, son optimisme ne fléchit pas : *« l'entrepreneur s'adapte, il s'adapte toujours. Il lui faut juste un peu de joie de vivre, un peu de bonheur. Mais la vie est belle ! »*.

Nous remercions Christian LIAGRE pour sa disponibilité.